

N°GAF-0020-2022

Magdalena, 23 de mayo de 2022

Señores

SUPERINTENDENCIA DEL MERCADO DE VALORES – SMV

Av. Santa Cruz N° 315

Miraflores.-

Por la presente, conforme a lo dispuesto por el artículo 28° de la Ley del Mercado de Valores –cuyo Texto Unico Ordenado fue aprobado por Decreto Supremo N° 093-2002-EF, y por el Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado por Resolución SMV N° 005-2014-SMV/01, cumplimos con informar lo siguiente:

Las empresas de Aceros Arequipa en EEUU, en línea con su enfoque medioambiental y su estrategia de sostenibilidad, recibieron el reconocimiento de préstamo verde por sus financiamientos a mediano plazo y línea para capital de trabajo.

El préstamo de mediano plazo fue otorgado este año y ha sido utilizado para adquirir activos para el acopio, procesamiento y comercialización de carga metálica, mientras que la línea para capital de trabajo será utilizada para financiar la compra de esta materia prima en Estados Unidos.

La empresa verificadora Pacific Corporate Sustainability (PCS), luego de analizar los financiamientos, concluyó que dichos préstamos están alineados con los componentes de los Principios de Préstamos Verdes (GLP por sus siglas en inglés) de la Asociación del Mercado de Préstamos (Loan Market Association), ya que consideran que el uso de estos fondos tendrá alto impacto ambiental.

“Estamos muy orgullosos de haber obtenido este reconocimiento, pues ello demuestra que nuestro modelo de negocios y nuestra estrategia de crecimiento tienen un impacto positivo en el medio ambiente, tanto en nuestros grupos de interés, como en la sociedad en su conjunto”, comenta Tulio Silgado, gerente general de la compañía.

Adjuntamos noticia publicada el día de hoy en Semana Económica.

Atentamente,

CORPORACIÓN ACEROS AREQUIPA S.A.

Ricardo Guzmán Valenzuela

Representante Bursátil

BCP otorgó crédito verde de US\$30 millones a empresas de Aceros Arequipa

Se trata del primer crédito verde del banco. Esta operación “permitirá que más empresas puedan desarrollar sus propios proyectos sostenibles”, sostuvo Eduardo Gómez de la Torre, gerente del BCP.

23 de mayo de 2022.- El Banco de Crédito del Perú (BCP) otorgó un crédito verde de mediano plazo por US\$30 millones a las empresas de Aceros Arequipa en Estados Unidos. Se trata de la primera operación del BCP verificada como crédito verde, informó el banco en un comunicado.

El financiamiento de capital de trabajo permitirá a las empresas del grupo adquirir activos ubicados en EE.UU. para el acopio, procesamiento y comercialización de chatarra para su posterior venta.

Eduardo Gómez de la Torre, gerente de Banca Corporativa e Internacional del BCP, sostuvo que la primera operación verde del banco “**permitirá que más empresas puedan desarrollar sus propios proyectos sostenibles.** A partir de esta iniciativa, Grupo Aceros Arequipa asegura un modelo de negocio circular, con el objetivo de optimizar el uso de los recursos y el aprovechamiento de subproductos industriales”.

Pacific Corporate Sustainability evaluó la operación y **concluyó que el uso de los fondos se encuentra alineado a los principios de créditos verdes.** Este tipo de financiamientos busca que las empresas puedan fortalecer la cadena de valor, promoviendo la sostenibilidad medioambiental.